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日々、我が子が元気に登校できているのも、八小の先生方のサポートあってのことと存じます。 

本当にありがとうございます。来年もどうぞよろしくお願いします。 

新しいクラスと新しい先生になるので子供の個性を理解して対応して頂きたいと思います。 

子供達の間で起きる問題もまだ子供達だけでは解決出来ない事も多いので心配です。 

1年間ありがとうございました。来年もよろしくお願い致します。 

部活動がなくなってしまった事が残念です。 

たまにでも良いので、朝や放課後運動する機会があると嬉しいです。 

毎日こどもたちの為に熱心にご対応いただいていると思います。学校へいくことが楽しく、先生方のことも大

好きなようです。 

来年は 4年になるので難しいことも増えてくると思いますが引き続きよろしくお願いします。 

生活面でのご指導も増やしていただけるとありがたいです（先生が言うほうが素直に従えるようです。例えば

パンザが鳴ったら帰ることとか）。 

担任の先生のおかげで学校生活が充実しているし、先生のフォローのおかげで本人の頑張る力も以前よりつい

ていると思います。 

部活がなくなるのは本当に残念です。先生方の大変さを考えると仕方がないことは理解できるのですが、学校

によって存続と廃部に別れることに疑問を感じます。 

子供たちは小学校を選べません。今まで頑張ってきて続けたい気持ちがある子供たちが、今後も楽器に触れる、

演奏できる(コンクールや市内音楽発表会のためだけに頑張るわけではないと思います)環境があるといいな

と切に願います。吹奏楽はどんなに頑張ってもひとりでは出来ないので。 

いつもお世話になっております。 

担任の先生が自分たちで考え、行動するように導いてくれていると感じるので 

自分たちで考え行動できていると思います。 

自信を持って伸び伸びと学校に通えていると感じます。先生がたくさん褒めてくださるので、自信もついてき

たのだと思います。 

褒められるのが嬉しくてたくさん人の為に役に立とうとしているようです。 

1.2学期もありがとうございました。３学期もよろしくお願いします！ 

先生方、いつもありがとうございます。 

おかげさまで、息子は先生、友達に恵まれて、毎日楽しく学校に通っております。部活も楽しみなようです。

放課後も友達と近隣公園で遊んでいます。よく遊び、よく学べで 5年生になっても頑張ってほしいです。先生

方にはよく見ていただき、いつも感謝しています。今後ともよろしくお願い申し上げます。 



学校の先生方、並びに関係者の方々のおかげで、とても楽しくそして、気持ちよく学校生活が送れたと思いま

す。登下校や授業、学校行事についても、常に生徒の事を考えてくださっていることが良くわかり、親として

安心して学校に行かせることができました。 

コロナ禍でできなかった行事も今年はできるようになり、子供の笑顔はいいものだなと感じた一年でした。 

これからも、限られた時間の中で考え、様々な事を行うことは簡単ではないと思いますが、今まで通り子供の

笑顔や頑張っている姿を見る機会を少しでも増やしてもらえたら、親としてとても嬉しいです。一年間ありが

とうございました。また、これからもよろしくお願いします。 

就学前健診の日が在校生は早帰りでしたが、そのお知らせが載った手紙の配布が遅かったです。仕事のシフト

が既に出ている時だったので、年間行事予定に載せていない早帰りは早めに教えてほしいです。懇談会時の図

書室での預かりは大変助かりました。3年生になっても預かってほしいです。夏休みや週末のドリルが少なく

感じました。自宅で用意するドリルだとなかなか進まないので宿題はこれからもしっかり出してほしいです。

授業参観でのグループ発表は大変良かったです。人前で話す、発表するという機会を今後もたくさん用意して

いただきたいです。 

先生方の子供達に対する姿勢に感謝しております。 

いつもお世話になっております。担任の先生をはじめ、先生方が何気なくかけてくださるひと言や褒め言葉が、

子どもにとってとてもうれしく励みになるようです。 

先生方やお友だちのおかげで、子どもが安心して楽しく学校に通うことができていることに感謝しています。

もちろん、学習面も基礎的な力はしっかり身につけてほしいと考えていますが、子どもが生活の大部分を過ご

す学校を好きでいてくれることを一番に願っています。今後ともよろしくお願いいたします。 

学校に行くのに気持ちが向かない時も、担任の先生、学年主任の先生、保健室の先生のフォローにより、学校

に行けました。 

ありがとうございました。これからも宜しくお願い致します。 

いつもありがとうございます。おかげさまで楽しく学校に通えています。息子は担任の先生はもちろんその他

にも信頼できて学校生活での心の拠り所にしている先生がいます。校長先生のおかげで通学路の危険な場所も

改善できたり命の大切さのお話など子どもとする機会も増えました。今後も宜しくお願い致します。 

先生方がいつも子供達のことを考えてくださっているおかげで、毎日の授業も様々な行事もとても楽しいよう

です。苦手なことも、先生のアイデアで楽しく取り組めている様子を見て、大変ありがたく感謝しています。

いつもありがとうございます。 

いつも我が子が楽しく通っていることに感謝しています。先生やお友達に恵まれたと思っています。3学期も

楽しく通えればいいなと思います。 

学習面も 1.2年生の時の先生に指導してもらえたおかげで毎日必ず勉強をするという事が身についています。

本当に感謝しています。 

3年生になり本人は少し反抗を覚えてきましたが、勉強は嫌がらず毎日やっていますので先生が日頃褒めて褒

めてやる気を出してくれているんだなあと思っています。本当に感謝してます。安心して八小に通わせられて

います。ありがとうございます。 



今度の校長先生は前の校長先生と違ってよく子供たちを見てくださってるのかなぁと思います。不登校が全国

的に増えているので、学校内で教室に行けない子達の場所を作ったり、色々な子供たちそれぞれに合わせた接

し方、学校への関わり方などを考えて積極的に発信していってくれたらなぁと思います。 

アフターコロナになり、行事など学校生活のあり方が少しずつ戻る中で子どもの経験を大切にしながら進めて

頂けたこと、本当にありがたかったです。様々な経験の中で子どもの成長が目に見えてわかる 1年でした。 

来年から無くなる部活動に代わる活動として、クラブチームの招致を来年 4月から活動開始できるように行な

ってほしい。 

心配事や気になる事があった際には先生方が親身になってお話を聞いてくださるので安心できました。また我

が子は怪我をする事が多く先生方にご迷惑、ご心配をお掛けする事も多々あったのですが毎回すぐに対処して

下さり感謝しています！ 

1年間大変お世話になりました。 

先生の教え方がとても分かりやすく、お友達とも仲良く出来ていると毎日楽しそうに登校しています。授業参

観や音楽祭に行った際は、去年と比べて学年全体が随分と落ち着いて来たと思いました。今後ともよろしくお

願いいたします。 

校長先生の子どもに対する接し方を拝見し、とても頼もしく感じるとともに勉強になります。 

4年生のときには、学校も先生も嫌だと言って、先生にも反抗的な態度（本人談）で、特定のクラスメイトと

の喧嘩も絶えず、このままだとどうなってしまうか、心配でした。しかし 5年生になって、本人も「4年生の

ときはどうかしてた」というくらい落ち着き、勉強以外は学校が楽しくなったようです。先生が優しく楽しく

指導してくださったからだと思います。本当にありがとうございました。三学期も、宜しくお願い致します。 

福島校長就任時の交通安全の総点検は保護者としても再確認せねばと思いました。 

戦争平和教育について子どもに聞いたところ特になにもないようでした。家庭での教育をお願いしますという

方針ではごく少数になるのではと思います。この種の教育を私自身は学校でたくさん与えてもらえました。行

事ができればよいですが、ビデオをみるだけでも良いと思います。学校行事、PTAの活動縮小及び再編に取り

組んでおられるのは理解しております。子供たちの成長に必要な取捨選択をお願いいたします。 

プールの授業が冬の時期になるのは体調を崩しやすいのではないかと思いました 

この一年も毎日楽しく学校に通えて来れたのは、担任の先生をはじめ、子供達に関わる全ての先生方のきめ細

やかな対応と、信頼関係の構築があってのことと思われます。 

今後も引き続き宜しくお願い致します。 

以前、登校時間中に通学路を福島校長先生が自ら歩いて危険な場所が無いか確認してくださっていた時にお会

いしました。 

子供が入学してから初めてお見かけした光景だったので子供の安全に目を向けてくださっていると感じまし

た。 

また、お忙しい中休み時間に子供達と過ごす楽しかった時間の話を聞きました。 

なかなか、校長先生と遊ぶのは子供の頃緊張でお話できなかったので羨ましいです。 

福島校長先生、ありがとうございます。これからも子供達を八小を明るく笑顔を見守ってください。 



先生方、いつも有難うございます。 

学校が大好きで楽しく通わせて頂いています。授業参観時や欠席した時の PC を利用してのリモート授業がス

ムーズで画期的だな〜と思い拝見していました。学校をお休みしても楽しく授業を受けている子どもたちの普

段の様子をみることが出来てとても良かったです！ 

高学年になり、クラス替えもあり、本人としては、環境の変化に慣れるまで大変だったと思われますが、自ら

日々の学校生活で楽しかった授業内容や友達の話しをしてくれます。 

これも先生への信頼や周囲との心理的安全性が保たれてのことだと思っております。 

今後も何卒宜しくお願い申し訳上げます。 

担任の先生や、周りの先生方には、大変感謝しております。いつもありがとうございます。 

コロナ禍の制限がなくなり、みんなで活動できるようになった学校生活、子供も私もワクワクできる 1年間で

した。ありがとうございました。吹奏楽部に所属し、一生懸命練習していました。せっかく吹けるようになっ

た楽器なので、先生方の負担にならない範囲で、来年度も楽器に触れられる機会があればいいなあと思います。 

先生も風邪予防などでマスクをされていると思いますが、体調が良いときだけでもマスクを外していただける

と有り難いです。 

先生、笑っていたと思うよ！ 

先生、多分怒っていたよ！と、 

子供からの微妙な回答が多くマスクをつけているから表情が分からないのかな？と思いました。 

マスクに関しては色々と意見があると思いますので、先生方個人の判断で結構です。 

一個人の意見として記入させていただきました。 

とても温かい学校で安心してます。 

不審者に関し、心配してます。 

連携をとりながら、子ども達を守っていけたらと思います。引き続き見守りなど、よろしくお願いいたします。 

一年間ありがとうございました。おかげさまで日々成長を感じております。ただ一点気になることがあります。

授業参観の際の先生の笑顔のなさです。びっくりしました。お母さん同士でも、先生疲れてるよねという会話

が出るくらいでした。子どもたちへの対応、指導、その他、毎日大変なのだと思うのですが、先生がつぶれて

しまわないか心配になってしまいますし、子どもたちも先生も毎日楽しくないと思います。何か悩みがあるの

かもしれません。私の思い過ごしならいいのですが。話を聞いてくれる関係の先生はいらっしゃいますか。フ

ォローをお願いしたいと思います。 

学級閉鎖やその時々で流行っている病状などがあれば、該当学年だけではなく全体発信をして欲しい。(子供

に対しても注意喚起や対策などできる為) 

朝私が通勤する時に、校長先生が横断歩道に立ち、子どもたちの登校を見守る姿を何度も見かけました。朝早

くから、子どもたちの安全を気にかけていただき感謝しています。ありがとうございました。 

PTA活動においても、濱田会長を中心として、様々な改革を進めていただき、特に旗当番の改善など、廃止で

はなく継続しやすいやり方を検討していただき、仕事をしながらでも無理なく行うことができました。 

今後も、時代に即した活動の存続を、よろしくお願いいたします。 



担任の先生がすばらしかったです。色んな角度から子どもたちを刺激し影響を与えてくれたと思います。 

小学校の先生の概念が変わりました。 

校長先生も明るくて、昔兄の担任だった先生が今も変わらず優しく気にかけてくれたり八小は素敵な先生がた

くさんいてよい小学校でした。 

教育に関する講演会などがもう少しあったら嬉しかったなと思います。(小学生の親とは色々悩み迷うことも

多いので)長い間ありがとうございました。 

車で下の子を保育園に送り、その後通勤していますが、永楽台近隣公園横坂の上の信号や、学校下さくら通り

の信号で、保護者や校長先生が見守りして頂いているのをよく見ており、感謝しています。担任の先生、教頭

先生にご迷惑をおかけしてますが、誠実にご対応頂いており誠にありがとうございます。周り（おそらく上級

生）の影響から、言葉づかいや態度などがひどい場合も多いので（もちろん家庭でもかなり言ってはいるので

すが…）、低学年といえども生活などの授業で取り上げて考える機会があってもいいのかなと思います。よろ

しくお願いいたします。 

今年は特に、先生が子ども達に愛情を持って接し、子ども一人一人を見てくれているなと感じました。子ども

は先生との信頼関係がないと、家庭で先生の話はしません。でも今年は、たくさん先生の話をしてくれるので、

良かったと感じています。また、今年になって初めて通学路の危険性を知りました。市への要望や警察への取

り締まりやパトロール要請等、学校から声をあげていただき、大変感謝しております。今後も学校と保護者、

地域で連携を取りながら、子ども達の安全を見守れるようになったら良いなと思います。 

一年生なので心配しておりましたが、毎日楽しく学校に通えています。 

最初は不安がることもありましたが、たくさんの行事等を通じて、自信を持つということが出来るようになっ

てきたと思います。 

行事の度に新たな成長が感じられ、コロナの影響で最小限しか出来なかった分、とてもいい経験をしているの

だなと感じています。 

連絡帳に赤白帽子等の細かいものも書いてあるので、子どもが自分で連絡帳を確認しながら持ち物を用意する

ようになりました。 

週明けの持ち物等、ある程度習慣化するまでは、細かい連絡も書いて貰えると親としては非常に助かります。 

校長先生自ら通学路の危険性などを考えていて、行動にも移されていることに安心感を覚えました。学級閉鎖

時のメールも以前は早帰りですだけの文言だった覚えがありますが、最近は鍵のない生徒などはご連絡くださ

いなど配慮があり働いていてすぐに帰れるわけではないのですごく助かるなと感じました。八小の問題ではな

く柏市の教員が足りてないことが問題なのだとは思うのですが、産休に入った先生の後任が決まらず教頭先生

や教務主任の先生が担任を務める等の対応は負担も大きいでしょうし不安が残ります。現在の担任の先生は生

活面学習面共によく指導してくださっており、安心して任せることができています。 

勉強が苦手だが、運動は好きです。持久走がなくなったのが残念なので、再開してほしいです。いつもありが

とうございます。 

担任の先生はいつも元気で親も励まされます。もうすぐで、クラス替えなので残り 3ヶ月ほど、楽しい学校生

活を送ってほしいです。いつもありがとうございます。 



子どもたちを温かく、ときには厳しく、好奇心とやる気を刺激してくださる先生方の存在で集団から得られる

事を体感していると思います。 

ありがとうございました。部活動がなくなることは残念に思いますが、その分クラブ活動や仲良し活動が増え

るのでしょうか。異年齢活動からの思いやりや決まり事など授業以外の体験に触れられたらいいなと思います 

教室内の雰囲気が穏やかな学習環境が整えられ、毎日楽しく学校生活が送られていることに感謝します。多様

な時代ではありますが、先生が国語の参観授業で「〜なくなくない？」と生徒に話しかけているのを聞いたと

き、これが時代だと言ってよいのだろうかとびっくりしました。せめて国語の授業ではそのような話し言葉よ

りも、きれいな日本語に触れる機会を作っていただきたいです。 

いつも温かく見守っていただきありがとうございます。改善、というか要望ですが、どうにか地域の教えられ

る方と連携する等して部活動の継続は出来ないものでしょうか？わが子は４年生に進級した際に部活動に参

加することを楽しみにしておりました。部活動には達成すべき目標に向けて各々が(もしくは協力して)取り組

むことで、成果以上に得られるものがありますし、学年を越えたつながりから学べることも多くあると考えま

す。なので、柏市の競技会や文化祭がなくなり成果を披露する場がなくなるから廃止するというのは、学べる

ことの多さと比較してどうなのだろう？と感じます。一方で、先生方の働き方の課題もニュースや先のお手紙

から感じております。ですので、地域と連携(肌感ですが、教えられる方や資格をお持ちの方は沢山いらっし

ゃるように感じます)、もしくは外部委託等して部活動に参加する児童だけが部費を支払うような形で継続し

ていただくことは出来ないでしょうか。 

先生方は学校教育もある中、地域のことにも目を向け細かな指導大変だと思います。いつもありがとうござい

ます。子どもたちが安心して通えるよう、親としても学校活動に参加できるものはしていき、子の成長を見守

っていきたいと思います。 

学年だよりや連絡帳に書いてある持ち物の記載をもう少し分かりやすくして欲しいです。 

子ども達に説明をされているとは思いますが、理解できていなかったり、うまく説明できないことも多々あり

ます。 

保護者はカリキュラムの詳細は知りませんので、『せめて教科書が見れたら…』と、少ない情報を繋ぎあわせ

て答えを探す毎日です。 

保護者数人で情報を集めて、正しい持ち物を考えるなんてことも度々あります。 

先生方もお忙しいとは思いますが、ご検討いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

娘から授業の話を聞いてると、わたしの小学校時代とは違った取り組みをしていて、たのしそうです。これか

らも、子供たちが興味をもって、学習や団体活動を行えるように、先生方からご指導いただけたらありがたい

と思います。一年間ありがとうございます。今後もよろしくお願いします。 



◯年間の予定表に載ってない行事の連絡をもっと早くしてほしいです。 

月頭には翌月の予定を知りたいです。月末に翌月の予定を言われても翌月の仕事の予定が立ってしまっている

為、調整が厳しく、参加したくても参加できない事があります。 

◯運動会を春にしてほしいです。 

猛暑の中の練習、先生方ももちろん子供達が可哀想すぎます。水筒が空っぽで顔を真っ赤にして帰ってきます。

このままだといつ問題が起きてもおかしくないと思います。 

以前校長先生に相談させていただき、ペットボトルの持参も OK にして頂きました。すぐに対応していただき

本当に感謝してます。 

冷凍して持たせれば数時間保冷剤代わりにもなり以前よりはるかに改善されたのは確かです。 

が…持って行くのが荷物になり、重たいです。このまま二学期明けの開催を続けるのであれば、学校にお茶を

用意しておく、塩分タブレットを配るなど、もう少し対策を考えていただけたら嬉しいです。いつも子供達の

指導感謝しております。 

ご検討よろしくお願いします。 

・先生が楽しく授業していただいているので、娘はすごく学校が楽しいみたいで、毎日楽しく学校に通えてい

ます。・帰ってきたら、学校で学んだことを教えてくれて、学校の学びも生かされております。先生が豆知識

も教えてくれていることもあり、理解が深まっているように感じます。引き続きお願いでかさればと思いま

す。・毎日宿題を出していただいており、自宅の学習もうまくできています。大変かと思いますが、引き続き

お願いいたします。・登下校についても、校長先生が朝の交通指導を行ってくれており、安心して学校に通う

こともできております。危ないと感じる箇所は、警察等とも協議いただき、スピード感をもって改善いただき

感謝しております。・学校からの連絡もラインを通じていただけるようになり、すごく確認しやすくなってお

ります。・1年間ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。 

欠席時の細やかな電話連絡や、運動会前に欠席されていた方へのメッセージ、熱い思いのある学校だよりなど

が積み重ねとなり親には先生方の思いが伝わります。ありがとうごさいました。 

世界の貧困にふれたテーマの参観や、算数の不思議や面白さを感じられる参観など、型にはまらない授業を見

ることができたのも良かったです。AIができないこと、人間だからこそできること、大切なことをこれからも

教えていただきたいです。よろしくお願いします。 

多忙故に、担任の先生の余裕のなさをとても感じました。先生が悪いのではなく、人手不足によるものと感じ

ました。 

給食の時間も、おかわりは担任の先生がいれると子供から聞き、食事もゆっくりとれず、いつ先生は休むんだ

と驚きました。 

昼休みも先生はずっと丸つけをしていると聞きました。毎日本当にありがとうございます。 

先生の笑顔が子供たちの笑顔に繋がると思うので、人員を増やすなど（予算など問題は沢山あるとは思います

が）、先生をサポートし、少しでも気持ちに余裕ができる運営が必要と思いました。補助の先生がいるとはい

え、30人近くの子供を 1人でみるのは無理があるし、時代に合っていないと感じます。 

また、校長先生がかなりの頻度で登校時間の見守りに立っていてくださり、とてもありがたい感謝の気持ちと

共に、一体何時に自宅をでているんだ？！と、先生方の拘束時間の長さに、身体を壊さないか心配にもなりま

した。先生方、ご多忙の中、子供たちをご指導頂きありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。 



子供に先生のことが好きかどうか聞くと「嫌い」と答えていてショックでした。理由は怒るからとのこと。一

応、私の方から先生は怒っているのではなく教えているんだよと伝えましたが違いが分からないようでした。

図工の時間などに作成した作品を持ち帰ることが多くあり、家庭でよく褒めています。本人に聞くと（本人が

忘れているだけだと思いますが）先生は褒めてくれていないと言っていました。発達障害を持つ児童なのでな

かなか難しいとは思いますが、何かできたときは、わざとらしいくらいに笑顔でオーバーに褒めてもらえると

本人にも伝わり先生のことが好きになるのかなと思います。小学校の先生が忙しいのは分かっていますので、

できる範囲で結構ですので対応いただけると嬉しいです。また、発達障害を抱える児童は一般クラスにも一定

数いる世の中ですので、ひまわり教室の先生だけでなく全教員が研修で発達障害についての理解と対応の仕方

について学べる機会をつくっていただけると幸いです。 

コロナ、インフルエンザと流行する中で教育活動を行って下さることは本当に大変だと思っています。 

これからも子供達へ色々な経験をする機会を頂けたらと思います。 

担任の先生がクラスの子の良い所をよく褒めている様で、子どもの意欲も高くなり、クラスの雰囲気もとても

良い様に感じます。 

毎週、色々なテーマで文章を書く宿題も初めてのことでしたが、文章を書くことに子どもが抵抗がなくなった

様に感じます。 

ありがとうございました。 

クラス以外での先生の関わりや見守りには、本当に感謝しています。毎朝、遅れてくる子供たちに寄り添って

下さる先生が多いなと他校の保護者からの話を聞いても実感しています。とても心強いです。ありがとうござ

います。 

先生には、本当に感謝しています。いつも笑顔で、休み時間になると一緒に遊んでくれて、沢山誉めてくれま

す。子供が先生のお陰で、楽しく過ごせています！やはり、笑顔に勝るものはないですね！親子揃って、先生

が大好きです！ 

子どもが楽しんで通っていることから、先生方に尊重されながら、学習や生活ができているのだと思います。

校長先生も毎日クラスに来ると聞いていますし、先生方同士が和気藹々とされている様子もあり、とてもいい

学校に通わせていただいて安心しています。 

担任ではない先生でも廊下や通学路でお会いすると感じ良く挨拶を返してくれる先生がほとんどで、こちらも

気持ちが良いです。 

しかし旗振りの際、言葉を交わすのが面倒なのか赤信号待ちでも距離を取り、首だけペコッとされる先生がい

らっしゃるのも事実。 

子供達に挨拶の大事さを教えている立場の大人がと思うと残念に思うと同時に、子供達は校内外でも挨拶して

くれて嬉しくなります。 

校長先生をはじめ、先生方が子どもたちを、よく見てくださっていて感謝しています。 

学校生活でトラブルがあっても、お忙しい中、迅速丁寧に対応してくださり、おかげで心配なく学校に行って

います。ありがとうございます。 

12 月の学級懇談会には都合で参加できませんでしたが、日々の様子をクラス便りで細かく教えていただきと

ても嬉しかったです。 

日々温かく見守ってくださり、どうもありがとうございました。 

いつも子供たちへの指導，感謝しています。学校へ行くと，「○○のママだ。こんにちは。」と元気に挨拶して

くれてとても嬉しいです。素直で礼儀正しく，心配りが上手な子たちばかりで，いつも感心しています。運動

会を春開催にしてほしいです。春も暑いですが，９月の異常な暑さに比べたら全然ましです。猛暑の中，なか



なか練習ができなかったり，先生方はもちろん，倒れてしまうんじゃないかと，子供たちの体がとても心配で

す。 

先日の学級懇談会について 40 分の予定でご案内を頂きましたが、実際には 20 分程度で出席が難しかったた

め、兄弟が複数在籍している家庭にも配慮頂きたいと思います。そして、転入やインフルエンザ罹患の際には、

迅速、且つ適切に連絡をしてくださり、とても感謝しております。 

工作で使う材料を持ってくるようご連絡をいただきますが、どんな物を持っていったらいいのか分かるよう具

体的に教えていただきたいです。紙皿ひとつにしても、材質や大きさ、色など判断材料があるといいです。又、

ノートを購入することがありどんなノートがいいのか伺ったのですが（転入してきた為）、「◯マス」「◯行」

等具体的な数字を教えていただけたらありがたかったです。総じていつも伺いやすい雰囲気を作ってくださり

助かっています。 

いつも息子達を温かく励ましていただきありがとうございます。 

一点ご考慮頂けたらと思いまして記載させて頂きます。 

つなれん、とても使いやすいのですが学年だよりは学習に必要な物を用意する連絡等も記載されているので紙

媒体で配布して頂けると助かります。 

今後とも児童と職員が笑顔で過ごせる学校であったらと思います。 

どんな子も見捨てず、受け入れ、認めてくれて、子供達一人ずつの良さを必ず、見つけて、勇気づけの声がけ

をたくさんしてくれる。その先生の気持ちは、ちゃんと子供に伝わっています。子供は、この先生は、自分を

受け入れてくれている、だから、この先生の話は、聞いて頑張ろうという姿勢が、親にも伝わって来ます。不

登校の子供達にとって、学校は、安心できる場所になるのでは、ないでしょうか？ 

いつも子供達のためにありがとうございます。大変感謝しています。 

いつも子供達のためにありがとうございます。大変感謝しております。 

子供の事を考えていろいろ取り組んで下さってありがたいと思います。 

先生方にはいつもお世話になり、ありがとうございます。 

イベントがあると、学校 HP の写真を楽しみにしています。毎回撮影するのは大変かと思いますが、今年度は

6年生の写真が少な目な気がしました。 

調理実習の様子等を見てみたかったです。 

先生方にはいつもお世話になり、ありがとうございます。 

教育活動ではありませんが、学校で流行している病気の情報を発信してほしいです。 

体調を崩した際、小児科でも聞かれますし、家族の気をつけ方も変わってきます。 

個人名やクラスは公表しなくてもよいので、受診タイミングや診断の補助、予防のためにご検討お願いします。 

いつも暖かいご支援を頂きありがとうございます。 

息子のアンケートにも書かせて頂きましたが、学年だよりは今後家庭で準備する物の期日等記載されていて何

度も確認するため、紙媒体でも配布頂けると助かります。ご検討頂きたくよろしくお願い致します。 

先生が大変そうなのでもう少し保護者がお手伝いできることがあれば協力したいです。 

今年度もありがとうございました。 



昨年度まではあまり学校内のことを心配することもなく、安心して預けていたが、今年は本当に私自身にとっ

ても精神的に辛い年になりました。 

来年度からは先生方がしっかりと子供の言葉一つ一つに耳を傾けられるように指導と努力をお願いしたいで

す。 

子供達と先生が笑顔で楽しく学校生活を送れるようになって本当に良かったと思いました。 

去年まではお友達のことで悩むこともありましたが、今年は新しいお友達も増え、1年間とっても楽しそうに

学校に通っていました。残念なのが部活がなくなったことです。 

部活がなくなってしまった分、クラブ活動をもっと増やしたら、子供達の新しい発見・挑戦に繋がるのではな

いのでしょうか？授業内であれば、先生方の負担は軽減されると思います。 

あと冬のことですが、体育時にスパッツは良い悪いなどと言ってないで、冬は冬らしく初めから長袖長ズボン

の購入を促してください。先生方も寒いなりの服装で外や体育館に行きますよね？ 

毎年この件は書いていますが、東北出身の私からしたら、冬に半袖半ズボンを着させること自体信じられませ

ん。 

自宅では毎日学校で起きたことを話してくれ、委員会が辛かったこともしっかりと伝えてくれていました。 

部活がなくなってしまうことで、部活の後輩の子のことを「頑張ってたのに可愛そう」ととても心配していま

す。部活がなくなってしまった分、クラブ活動の時間をもっと増やしたら、子供達の新しい発見・挑戦に繋が

るのではないのでしょうか？授業内であれば、先生方の負担は軽減されると思います。クラブの中で、吹奏楽

の楽器を活用するのもありなのでは？と思います。 

あと冬のことですが、体育時にスパッツは良い悪いなどと言ってないで、冬は冬らしく初めから長袖長ズボン

の購入を促してください。先生方も寒いなりの服装で外や体育館に行きますよね？ 

毎年この件は書いていますが、東北出身の私からしたら、冬に半袖半ズボンを着させること自体信じられませ

ん。 

校長先生の、児童・保護者と向き合う真摯な姿勢を感じました。 

先生にはとてもお世話になりました。子供だけではなく、私たち保護者にも親身になって対応してくださいま

した。そのお人柄のおかげで、家庭での子供の様子が去年とは別人のようでして。いつも機嫌が良く学校の話

をよくしてくれるようになりました。本当に感謝しています。子供達に愛情ある言葉をたくさんかけてくださ

り、本当にありがとうございました。 

校外、登下校の見回りなど先生方の活動に感謝します。 

陸上部、吹奏楽部がなくなるのは少し寂しいですが、先生の負担が少しでも減り、よりよい環境でこどもたち

と活動してもらえれば幸いです。 

先日の授業参観で、思ってた以上に手を挙げて発表してたので、1学期の授業参観では全く手を挙げてなかっ

たので、成長を感じられました。 

先日の授業参観で、みんな楽しそうに授業を受けてて、私までも楽しくなってしまって、先生のおかげですご

くいいクラスだなとつくづく思ってます。息子は先生が大好きで、クラスでのトラブルも少々ありますが、先

生がしっかり見てくれてるので、安心して学校へ送り出してます。 



▪️クラスについて 

担任の先生には愛情を持って子供達に接していただき感謝しております。去年の担任の先生は毎日怒ってばか

りで，１年生になんであんなに怒鳴っていたのか理解ができませんでしたが，ようやくクラスが温かい雰囲気

になり安心しております。 

 

▪️PTAについて 

大津ヶ丘第 2小学校のように PTAを本当の意味での任意加入にしてほしい。 

NHKでも特集されていたが、規約は PTA加入は任意としていても実際は任意とは言えない状態だと思う。 

八小は暗黙の了解で PTA加入しなければいけない制度になっていると思う。 

一度解散し、毎年、本来のボランティアとして募集してほしい。 

 

PTA活動という大勢が参加する活動が時間だけで無く、心の負担になる人がいることも理解していただきたい

のです。 

先生方、PTAの方の日々のご尽力に感謝申し上げます。保護者の学校活動等時代にあった連絡、活動大変あり

がたいです。 

八小には心優しい児童が多く、息子はクラスメイトや時に他学年の子に助けてもらうことがありました。そし

て沢山の優しさを受け取った息子も、昇降口で涙するお友達に自らそっと手を差し伸べられるようになりまし

た。自分で考えて行動できるようになったのは八小だったからだと思っています。 

ただ、まだ一年生なので口頭での説明が多いと保護者に伝わらないことがあります。 

例えば遠足の日に 7 時 15 分に昇降口が開くこと、バンダナはアイロンをかけて番号が見えるように畳むこと

などは大切なことなのでメールや書面でお願いしたいです。 

自分で考えたり、話を聞き情報を取捨選択する力も学年によって限界があると思うので、その点は各学年の理

解力を考慮して頂けると大変助かります。 

今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

演劇の発表会や鑑賞会が無いので、機会をもうけて欲しいです 

夏場、プールが無いなら、あまり外での体育は控えて欲しいです 

※今後、夏場のクーラー設備のある体育館の利用なども検討して頂きたいです 

今年も 1年ありがとうございました。ラインを導入していただき、楽になりましたがリンクを取得する手間が

あるので改善されれば良いと思います。通学路の点検、整備が今年はとても改善されたと思っていますので引

き続きお願いしたいです。学年によってクロームブックの活用に偏りがあると感じるので活用する場が増えた

らと考えています。宿題で漢字をたくさん出してくださるので身についています。ありがとうございます! 

今年も 1年ありがとうございました。 

漢字テストなどは頑張って勉強しますが、自主学習はこちらもなんと言っていいかわからず任せっきりになっ

てしまっています。本人的にはやってるつもりなのですが、身になっているか心配なところでもあります。 

最高学年として様々な行事で堂々と発表する姿がたくさん見れて嬉しかったです。残り少ないですがよろしく

お願いします! 



毎日楽しく通学しており、 

明日の学校生活を日々楽しみにしています。 

また授業中に書いたノートを先生にほめてもらえることが嬉しい様子です。授業をちゃんと聞く姿勢が身につ

いてるのかな、と、感じています。 

楽しく学べる雰囲気づくりをありがとうございます。 

いつも子どもたちに丁寧にかかわっていただき、ありがとうございます。 

今後もよろしくお願いいたします。 

楽しくのびのびと成長しております。 

いつもありがとうございます！ 

子供が楽しく学校に通える環境を作っていただき本当にありがとうございます。 

学校に行くのが楽しいようで安心しています。 

ひとつ要望です。下校時に正門前の横断歩道に職員の方に見守りに立っていただきたいです。 

車で通る際に急に飛び出して来る子どもがいたりして非常に危ないです。よろしくお願いいたします。 

 ■理社の教科担任制の導入は大変良かったと思います。学年で統一した学びができるうえ、いろいろな先生

に教わることで子どもたちの視野も広がると思いました。 

  

■毎日楽しく学校に行っています。日々、先生が子どもたちのやる気を引き出すような声掛けをしてくださっ

ていると感じています。先生からほめられたり、「こうした方がよいよ」と具体的なアドバイスを受けたりす

ると嬉しいだけでなく、素直にもっと頑張ろうと前向きな気持ちになっていることがうかがえます。引き続き、

よろしくお願いいたします。■つながる連絡はとても助かっています。一方で、兄弟がいる場合、どの対象学

年のお便りなのか開けてみるまでわからない時があります。そこで、もし可能でしたらアップロードするファ

イル名の先頭に学年（3年、全学年、低学年等）を記載するなど工夫していただけるとさらに良いと思います。 

先生方、いつもご指導ありがとうございます。 

子どもも楽しく通っていますし、様々な行事も 1年生には新鮮みたいで、家で楽しそうに話してくれます。こ

れからもよろしくお願い致します。 



こちらこそ 1年間あたたかいご指導をありがとうございました。運動会の学級閉鎖に対しても後日ミニ運動会

を開催して頂いたり、音楽発表会でも保護者の動線を効率よく検討して頂き、どの保護者も我が子の頑張りを

間近で観ることが出来たり、校長先生は遠い常盤台まで朝立って見守ってくださったり、児童や保護者の目線

に立って頂いていると感じる一年間でした。また、担任の先生は、お忙しい中こまめに学級通信を発行してい

ただき、学校の活動の様子が大変良くわかり、感謝しております。LINEで見れるようになったのはとても有難

いです。特に写真が良く見れて嬉しいです。児童ひとりひとりを良く見てご指導頂いてることがよく感じとれ

ます。お忙しい中本当にありがとうございます。来年度もご指導をどうぞよろしくお願いいたします。 

校長先生をはじめ先生方にはいつも大変お世話になっております。娘の話からは、担任の先生の授業は楽しく

分かりやすいと前向きに学習に取り組めているようです。また、ご多忙中にも関わらず、授業以外の時間でも

子供達と会話や外遊びもしてくださるようです。給食も様々な工夫をしていただき、美味しく楽しみな時間を

過ごして今後も今まで同様子供達に寄り添った御指導をお願い申し上げます。 

登校時には、校長先生が通学路の見回りをしてくださり、子供たちに直に交通安全指導をしてくださっている

ことに感謝申し上げます。 

プールの授業は、来年度は夏にして頂けるとありがたいです。プールが苦手な子供にとって、寒い時期のプー

ルはより一層参加したくない気持ちが高まります。 

運動会の種目で、中学年か高学年の学生達が行っていた綱引きですが、転んでも綱を離さず引きずられている

学生が多数いました。危険を感じるので、別の競技にして頂きたいです。 

先生達のおかげで無事入学してからここまで来れました。読み書きなどは学校の指導のおかげで目を見張るほ

ど成長しました。まわりの生徒さん達にも支えられてる様子を聞いたりして感謝の気持ちでいるばかりです。

ありがとうございます。 

校長先生の、子どもたちのために動いてくださるパワーがすごいと感じ、感動しています。 

学校とは直接関係のないイベント事などにも顔を出して下さったり、登下校時の通学路の見回りなどなど、子

どもたちとできる限り直接関わろうとして下さっていて、とてもありがたいです。 

  連絡帳の先生の確認印は、書かれた内容を確認されているのか、少し疑問に思いました。宿題の書き漏れが

あった時に、何もチェックがされていず、次の日学校に行くまでわからず忘れてしまったことがありました。

書き漏れたのは確かに子供が悪いのですが、チェックがあればよかったかなと思いました。  授業の進め方

が行事などのせいなのかわかりませんが、早くなっているような気がします。算数や理科はもう少し時間をか

けてほしいと思いました。  子供が学校を休んだ際の、授業の内容へのフォローが少し足りないかなと思い

ました。子供任せになっている気がしました。 

とにかく毎日楽しみに登校しています。 

勉強はイマイチですが…とにかく友達と仲良く楽しく過ごしていれば良し！と思っているので嬉しいです。 

担任の先生は褒めるだけではなくきちんと悪い事は叱って下さるのが有難いです。 

八小はのびのびしていて良い学校という評判を何回か耳にしました！ 

毎日楽しく登校しています。 

末っ子なので､高学年になり低学年の子のお世話をしてお姉ちゃんの経験が出来たのが今年は特に良かった気

がします。 

来年度は全てが最後の行事なので親も楽しみたいと思います！ 



担任の先生には大変親身になって相談に乗っていただき、今では娘も安心して登校することが出来ています。

大変感謝致しております。ありがとうございました。 

本人は学校はとても楽しいと話しています。大変ありがたいと思います。ありがとうございます。 

学校に行くのが楽しく、目的意識を持って過ごせたことに感謝いたします。 

 

水泳の指導について 

今年度から、民間のプールを利用しての授業になりました。 

子どもはプールの授業があまり好きではないので、「今年はプールが深くてこわかった。去年のほうが楽しか

ったなー」と言っていました。 

色々な感想があると思いますので、ひとつの感想として記載します。 

メリット、デメリット色々あるかと思いますので、今後も先生方の負担をできるだけ軽くしていただきながら、

子どもたちとゆっくり過ごす時間を持っていただけたらありがたいです。 

毎日楽しそうに登校してくれて親としてとても感謝しています。これからも楽しい学校生活が送れるよう、先

生方の負担をできるだけ少なくしていただいて、子どもたちとゆっくり過ごせる時間を持つことができるよう

にしていただけたらと思います。 

お忙しい中、いつも子どもたちのためにありがとうございます。大きな行事の参観人数も制限がなくなり、祖

父母が見に来られるようになったり、他学年の発表が見られるようになったりして嬉しく思います。 

 

一年間の中で時々何かの授業の一環で(授業でなくても話の流れで)例えば体の大きいまたは小さいを相手に

言うと傷つくこともある、嫌な気持ちになる、それがエスカレートするといじめに繋がるということを伝えて

いただけたらいいなと思いました。 

私も仕事をしており、なかなか先生にお話出来る機会も難しく、連絡帳に書くことは子ども自身が嫌がってい

たのでこちらに書かせていただきました。 

毎日楽しく学校に登校できている事に感謝しています。 

ありがとうございます。 

親が子どもの成長を促すことに困っている中、担任の先生から度々ご連絡いただいたり通級指導教室などの機

会を設けていただき感謝しております。卒業まで引き継ぎよろしくお願いします。 

いつもお世話になっております。 

子供も毎日楽しく学校で過ごせているそうです。 

これも校長先生はじめ担任の先生、他先生方のおかげたと思います。 

特に運動会に参加できなかった際に、ミニ運動会を開催していただいたことは、感謝しかありません。 

子供も楽しみにしていましたが、親もその倍楽しみにしておりましたので。今後も引き続きどうぞよろしくお

願いいたします。 



私が担任の先生に対して、子供のことを相談させていただきたい旨を連絡帳に記載しましたが、まったく返答

がありませんでした。個人的には、子供の学校生活については先生方と一緒に考えたいと思っております。お

忙しいかと思いますが、何かしらの回答をいただくことは難しいのでしょうか。 

担任の先生にもご都合があられると思いますので、すぐの回答や相談に乗ることが難しいようであれば、相談

箱のようなものを設置し、職員室内で情報共有の上、別の先生が対応する等の対策をしていただきたく思いま

す。 

最近はお友達との交流が増えたことで、学校生活を楽しんでいるようです。子供からは「学校に行きたい」等、

前向きな話を聞くことが増えました。 

本年度もご指導頂き、ありがとうございました。 

給食についてですが、配膳時にお盆の上に直置きする食品が多数見受けられます。食育と衛生の観点から改善

して頂けたら良いなと思いました。 

その他に、忘れ物をする我が子が悪いのですが忘れ物を届ける時など、昨年、本年度と違うように思います。 

早退時の引き渡し対応も含め、ルールなど年度単位で配布して頂けると助かります。よろしくお願い申し上げ

ます。 

いつもご指導ありがとうございます。3年生になり、友だちも増え、毎日楽しく学校に通っています。学習や

日々の生活の中で自分で目標を立て取り組めるようになってくれるとさらにいいなと思い日々声をかけ、試行

錯誤しているところです。学校でも行事や授業を通し、自ら学びに向かえるようになってほしいと思います。

これからもどうぞよろしくお願い致します。 

いつもお世話になっております。 

プール授業はできればあたたかい季節にお願いできればと思いました。 

いつもありがとうございます。小学校生活残り少ないですが卒業までよろしくご指導の程よろしくお願いいた

します。 

校長先生、いつも子どもたちの話に耳を傾けて一緒に考えてくださりどうもありがとうございます。そして、

朝もお忙しいのに時間を見つけて交通安全指導の様子を見に来てくださり本当にありがとうございます。頭が

下がります。  

柏八小の全ての先生へ 

子どもたちが困っていたり、助けを求めた時はすぐに対応してください。助けを求めているのに何もしてくれ

ないと先生を信用できなくなるそうです。そして、係活動や委員会活動でとても頑張っている子には、どうか

声に出して褒めてあげてください。一生懸命頑張っているのに認めてくれないと悲しい気持ちになるそうで

す。頑張っている子が報われない学校にだけは絶対しないでください。 

プール活動の時期を検討して欲しいです。 

冬季の寒い中を、髪の毛が濡れたままで過ごすのは、風邪をひいてもおかしくない状態だと思います。 



いつもありがとうございます。3年生になりお友達への言葉遣いが気になってきました。仲良しなお友達にそ

んな言葉使っていいの？とお家でも話をします。チクチク言葉お家でも使わないように、子どもと家族みんな

で気をつけていますが、学校でも今後も声かけをお願いします。学習面はすごく楽しく学習に取り組んでいる

様子が伺え、宿題を嫌がることもなく楽しく行っています。自分が苦手としているものを強化したいという気

持ちもあるようで、家で問題を出してほしいと言われます。勉強追いつかないかなと不安がありましたが、自

分から進んでやっている姿を見ると先生や学校のお友達など周りの環境のおかげだととても感じます。3年生

最後までよろしくお願いします。 

いつも子どもたちを見守り、御指導頂きありがとうございます。 

近隣の学校がコロナをきっかけに働き方改革もあり、教育時間の短縮をしている中で、八小はコロナ前もコロ

ナ禍も変わらず学校での時間を確保して頂き、更に今年度は学校行事も制限を取り払って再開して頂き、本当

に感謝しております。今後も先生方、大変かと思いますがよろしくお願い致します。 

※提出期間過ぎてしまってすみません。 

LINE連絡は便利ですが、つい後回しにすると読み忘れてしまうので気をつけたいと思います。 

3年の方で記入しましたので、省略させて頂きます。 

学級通信で子供の様子が見ることができ、親子で学校であった事を話す機会が増えました。あたたかく指導し

て下さり感謝しております。引き続き 3学期もご指導よろしくお願いいたします。 

福島校長先生はじめ教職員皆様のおかげで、とても充実した学校生活を送れていると思います。特に行事に関

しては、工夫して取り組んでいただき感謝しております。いつもありがとうございます。 

子供が毎日楽しく学校に通えてることが何よりだと思います。連絡帳の一言日記をもう少し続けていただける

と、文章力もつき読む方も楽しいのでお願いしたいです^_^ 

  

先生が安定したクラス運営をしてくださり非常に有難く感じております。数学をゲームのように取り入れる、

クラスのみんなでイベントをする等、子供に寄り添い、子供の今後を見据え様々なアプローチをいただき大変

感謝しております。書類手配等にも快く応じていただき深く御礼申しあげます。 

また教職員の方の働き改革として、学校でもさまざまな取り組みをしていただいており、教職員の方に過度に

負担を強いない方向に変わっていくことは素晴らしいことだと感じております。 



いつもお世話になっております。子どもは学校が大好きで、早く学校に行きたいと言っております。ひとえに

先生方の日頃のご指導のおかげです。感謝申し上げます。 

教職員の方の働き改革として、学校でもさまざまな取り組みをしていただいており、教職員の方に過度に負担

を強いない方向に変わっていくことは素晴らしいことだと感じております。 

いつも大変お世話になっております。 

指導がなかなか入らない我が子に対して粘り強く、また細かく見ていただいていることに感謝申し上げます。 

至らない点の多い子どもではありますが、長い目で見て、短所よりも良い点を伸ばしてもらえるような教育の

実践を、今後もお願いします。 

酒井根東小などが取り入れている、6時間でも 3時過ぎに帰宅できる時間割の取り入れ（すみません、名称が

わかりません。モジュールの時間を工夫されているのかと思います）子供にも先生方にも時間に余裕ができて

いいのではないかと思います。 

また、部活が廃止になることがとても残念です。大会などないことは承知の上で、続けられたらと思ってしま

います。先生方のご負担を考えると簡単なことではないことは重々承知しておりますが、子供が楽しんでいる

姿を見ると残念に思ってしまいます。 

6年生の着衣泳は実施してほしい。 

服を着て靴を履いている場合は、泳げる子でも泳ぎにくいと実感してほしい 

学校生活で初めて担任の先生が代わって、始めは戸惑う事が多かったようですが、学級活動の中で自分達もそ

れぞれ思う事感じる事が違うように、先生方もそれぞれ子ども達へのアプローチの仕方が違うって事が少しづ

つ分かったようで、自分の思ってる事や感じた矛盾点など積極的に話が出来るようになり、成長を感じました。 

先生が根気よく子ども達と向き合ってる結果だと思います。ありがとうございました。 

難しい年頃ですが、子どもの変化に気を配り対応していただき、ありがとうございます。 

これまでコロナで制限されていた行事も、今年度は以前のような活気を取り戻し、子ども達も生き生きと活動

できたと思います。音楽発表会はコロナ禍で吹けなかったリコーダーやピアニカも立派に演奏して、マスク必

須ではなく表情が見えることに、何とも言えない嬉しさや安心感のようなものを感じました。 

コロナの影響で大変な数年間でしたが、感染対策に配慮しながらの学校生活を見守ってくださり、ありがとう

ございました。 



担任の先生をはじめ、先生方には日頃より子どもの方にしっかりと目を向けた教育の場を提供してくださり感

謝しております。 

子どもも楽しく学校に登校できています。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

担任の先生をはじめ、先生方には日頃より子どもの方にしっかりと目を向けた教育の場を提供してくださり感

謝しております。 

子どもも楽しく学校に登校できています。今後ともよろしくお願いいたします。 

いつも、大変お世話になっております。わからないと答えたものに関しては、把握できていないので、わから

ないと答えました。 

近年の傾向を見ていると、だいぶ学校の体制も変わり、ありがたいことだなと思うのと、先生方の負担も少し

ずつ軽減されつつあるのかな？と感じ、良かったなと思っています。 

ただ、不登校児や、問題を抱えるお子さんが多いので、スクールカウンセラーは、保険室の先生のように１つ

の学校に 1人いたらいいなと思います。 

(理由として、現状予約が入れにくかったり、次回予約までかなりの時間が空いてしまったりすることで、一

進後退になってしまうこと。 

身近なものと感じにくく、特に子どもたちは、心を開いて本音を言えなかったりすること。そもそも、カウン

セリングというものに対して抵抗がある方もいるので、予約すら入れられなかったりすること。など。) 

しかし、私自身が体験し、不登校、問題を抱えるお子さんを持つ方との関わりから感じてきたこととして、子

どもの問題は、親も大きく関係しているため、カウンセリングができる人ではなく、子供専門の知識と、家族

療法ができる方でなければ、対処療法だけとなり、根本的な問題の解決には至らないとも思います。 

もちろん、それは簡単なことではないだろうとは思いますが、子供たちだけでなく、教職員の方達にとっても、

負担が軽減しますし、良いことではないかな？と思います。 

1年間、ありがとうございました。 

卒業まであと少しですが、どうぞよろしくお願いいたします。 

今年度はたくさんの行事ができて、子ども達も達成感が味わえたように感じます。 

運動会や音楽発表会は、迫力のある演技、心のこもった合唱合奏が見られて感動しました。コロナで制限され

ていた分、これからいろんな経験ができたらいいなと思います。 

手紙配付が少なくなったのはよいのですが、LINE だとついつい流し読みして忘れてしまうことがあるので、

これからも大事な内容は紙媒体で配付してもらえたら助かります。 



いつもありがとうございます。クラス内で起きたいじめについて、早くに知らせてくださりありがとうござい

ます。傷つけてしまったお子さまには大変申し訳ない気持ちです。今後もコミュニケーションをとりながら、

様子をみていきたいとおもいます。ご迷惑とご心配おかけして大変申し訳ありませんでした。学期始めに行っ

た林間学校での教員の体調管理には落胆しました。子供たちの信用を間違いなく失う行為であったと感じてい

ます。マスク着用は個人の自由です。ですが、コロナ感染症以前からインフルエンザをはじめとする感染症が

流行する時期や、飲食の準備をする時など気を付けていたということを今一度大人は公衆衛生に対するを考え

をきちんとする必要があるのではないでしょうか。音楽発表会のピアノの伴奏に関しても気になる点がありま

した。次回以降は考えてくださるそうですが、やろうとすることと出来ることは違います。子供たちが最終的

にしよう楽しく充実して終われるように親としてもサポートしていきたいとおもいますので、よろしくお願い

いたします。授業参観でパソコンを活用した授業、とても素晴らしかったです。親世代には慣れない光景でし

たが、個人で使うだけでなく団体の中で使用していくということに驚きました。今を生きる子供が正しくパソ

コンを使用していけるようにサポートしてくださり感謝しています。ありがとうございます。 

いつもお世話になっております。勉強はしませんが、学校へ行くことを楽しんでいます。勉強についても、全

くしようとしなかったところから、少しずつですがしている姿も見られるようになりました。本当に、長い目

で見ていただき、ずっと寄り添っていただいたお蔭様だと思っています。 

友だちにも恵まれています。今年最終学年で卒業します。 

１年目の小学校生活で担任が二度代わる形となったのが残念でした。 

途中で担任になってくださった先生が学校からいなくなってしまったので子どもが悲しんでいました。 

担任を外れた後も子どものことを理解してくれている先生がいると心強いので、学校に残れるようにしていた

だきたかったです。 

 

 

 

 

 


